



CRÓNICA DE LAS CORCHOLATAS PRESIDENCIALES Y OTROS ADELANTADOS

Por Armando Reyes Vigueras

CORCHOLATAS EN MOVIMIENTO

Adán Augusto López Hernández, en gira, señaló "En Fresnillo, y en todo Zacatecas, la falta de oportunidades condenó por décadas a este pueblo a cruzar la frontera para buscar mejores oportunidades".

Claudia Sheinbaum estuvo en San Luis Potosí, en donde comentó que "visitamos el mu-

nicipio de Ébano, cuna del petróleo en nuestro país y escenario de una de las batallas más importantes de la Revolución Mexicana. Hablamos con agricultores, ganaderos y cañeros sobre sus necesidades".

Ricardo Monreal señaló en sus redes sociales que "hay que continuar con el legado que empezó el presidente @lopezobrador_; nuestro motor principal es la gran diversidad cultural y social que tenemos en el país. Tam-

bién debemos ponerle fin a la discriminación y la desigualdad, para seguir avanzando en la transformación de México".

Marcelo Ebrard, en la capital del Estado de México, sigue promoviendo su propuesta de "Pasaporte Violeta en Toluca... un mundo de nuevas posibilidades para la mujer en nuestro país".

Gerardo Fernández Noroña sigue en Guerrero, en donde continúa con sus actividades proselitistas se da tiempo de debatir en redes sociales.

Manuel Velasco ahora tocó el tema de apoyos a la educación, haciendo suya la propuesta que "plantean madres y padres de familia de





todo el país entregar útiles, mochilas y uniformes a niños de educación básica”.

Y EN EL FRENTE

Luego del primer descarte, en el Frente Amplio se presenta una competencia entre dos aspirantes que simbolizan enfoques contrarios del quehacer político y, además, ambas fueron las que más firmas obtuvieron en la fase previa.

Xóchitl Gálvez y Beatriz Paredes representan esos dos polos de la política nacional.

La primera representa a un panismo cercano al conservadurismo, además del neoliberalismo que ha defendido esta fuerza política, a lo que se suma su peculiar forma de ser, dicharachera y ocurrente, algo que le atrae simpatías entre los electores.

En el otro lado de la cancha tiene a Beatriz Paredes, quien representa al priismo y al nacionalismo revolucionario, algo que –al menos en teoría– es contrario al neoliberalismo que representa a su competidora.

Xóchitl Gálvez cuenta, entre sus fortalezas, su imagen de no militante y su historia personal, en tanto que entre sus debilidades la falta de pertenencia a un grupo político que la apoye, como en otros aspirantes.

Beatriz Paredes tiene entre sus fortalezas su experiencia como gobernadora, embajadora y legisladora, algo que se nota en sus participaciones públicas, pero en contra tiene su estado de salud, algo que curiosamente refleja también la situación actual del tricolor, es decir, un partido que no está en su mejor momento a pesar de su experiencia.

Así, todo apunta a que serán las dos figuras de entre las cuales salga la candidata presidencial del Frente Amplio.